



Der Jubelverein unter Leitung von Gisela Meidhof

Fotos: Pöschko

Singen macht einfach nur glücklich

JUBILÄUM Der Gesangverein 1861 veranstaltete anlässlich seines 150-jährigen Bestehens ein Chorkonzert.

NEUNBURG. Beim zweiten Teil des großen Jubiläumfestes des Gesangvereins 1861 e.V. Neunburg vorm Wald zum 150-jährigen Bestehen, erklangen am Samstag viele Lieder. Beim Jubiläums-Chorkonzert in der Turnhalle der Mittelschule wurden sämtliche Register gezogen und das Repertoire konnte sich hören lassen. Begleitet von Applaus betrat der Jubelverein die Bühne und entbot den sechs befreundeten Chören eingangs den Sängergruß aus dem Schwarzachthal.

Zwischen den Gesangsdarbietungen begeisterte „Blech!“, das neue Bläserquintett der Stadtkapelle Neunburg, mit kurzen, sehr eingängigen Musikstücken. „Wir wollten nicht alleine feiern“, bedankte sich Vorsitzende Christa Scheitinger bei den zahlreichen Sängern, die trotz dicht gedrängter Terminkalender gerne gekommen waren. Neben Geschenken brachten sie wunderbare Lieder mit.

Von modern bis klassisch, vom Schlager bis hin zu Volksliedern erklangen die geschulten Stimmen über zwei Stunden lang zur Freude des großen Publikums. „Sie sind heute alle Ehrengäste“, sagte Scheitinger und stellte den Chorgesang in den Vordergrund. Durch das abwechslungsreiche Programm führten Barbara Nutz und Günter Dirmberger, die auch die Chöre vorstellten. „Welche Freude, welch ein Frieden, dieser Tag ist uns geweiht“, so beschrieb der Gesangverein 1861 Neunburg die Freude über das 150-jährige Bestehen in einem Lied.

Vor eineinhalb Jahren fand der Zusammenschluss mit dem Singkreis Schwarzhofen statt und unter der Leitung von Gisela Meidhof sieht der Neunburger Chor zuversichtlich in die Zukunft. „Damit wir weiter so gut miteinander singen können“, überreichte Josefine Liegl, die Vorsitzende des Singkreises Schwarzhofen ein Geldgeschenk an Scheitinger. Der Vorsitzende des Männerchors Waldmünchen, Manfred Groß erinnerte humorvoll an die von den Neunburgern entwendete Vereinsfahne und die gemeinsamen Wurzeln. Es spreche nichts dagegen, die Sängertreffen an der Schwarzach wiederzubeleben, war sein Wunsch. Das Chorkonzert habe erneut bewiesen, dass Singen einfach glücklich macht.

(ghp)



Josefine Liegl (links) überreicht ein Geschenk vom Singkreis Schwarzhofen, damit weiter gut zusammen gesungen werden kann, an Vorsitzende Christa Scheitinger; Chordirigentin Gisela Meidhof (Mitte).



Der Männergesangsverein Bodenwöhr

MITWIRKENDE

- **Männergesangsverein Bodenwöhr,** Ltg. Bernhard Schmidhuber
- **Brucker Marktschreier,** Ltg. Lucia Ochsenbauer
- **Kirchenchor St. Wenzeslaus Schönsee,** Ltg. Hubert Reimer
- **Männergesangsverein Wald.** Ltg. Rudolf Zimmerer
- **Männerchor Waldmünchen,** Ltg. Josef Schuh
- **Männergesangsverein Wenzenbach,** Ltg. Helmut Eindorfer
- **Gesangverein 1861 e.V. Neunburg und Singkreis Schwarzhofen,** Ltg. Gisela Meidhof
- **Blech!,** Bläserquintett der Stadtkapelle Neunburg (ghp)



„Blech!“, Bläser der Stadtkapelle Neunburg in Aktion